

Detenida una mujer que amenazó y empujó a una médico del centro de salud de Cartuja

La agresión fue la semana pasada y fue la segunda en cinco días, por lo que piden tolerancia cero

R. G. GRANADA

La Policía Nacional ha detenido a una mujer por agredir a una médico en el centro de salud de Cartuja. La presunta autora entró en la consulta en actitud violenta y vertiendo amenazas a la doctora, que pulsó el botón antipánico de la consulta, de la que logró salir no sin antes recibir varios empujones.

La mujer, de 50 años, fue localizada por las investigaciones posteriores de la Policía, que la identificó. Tiene antecedentes policiales anteriores a estos hechos y se le atribuye la presunta autoría de una agresión y amenazas a una facultativa.

Las investigaciones comenzaron tras la denuncia de la propia médico, que dijo haber sido agredida y amenazada con frases muy duras cuando se encontraba pasando consulta, por parte de una mujer, al parecer familiar de una paciente, que había sido intervenida quirúrgicamente. La mujer entró en la consulta, echó el pestillo de la puerta y comenzó a



Ayer hubo una concentración de la junta de personal del Distrito Granada.

amenazarla. La doctora intentó informarla de que sin cita previa no la podía atender, momento en que se tornó más violenta, por lo que la facultativa pulsó el botón antipánico y se dispuso a salir de la habitación, lo que en un principio le fue impedido, al propinarle la mujer varios empujones en el pecho, a la vez que la amenazaba.

Las investigaciones han sido llevadas a cabo por el Grupo de Delincuencia Urbana de Distrito Norte de Granada, quienes una vez realizados los trámites pertinentes, pusieron los hechos en conocimiento de la autoridad judicial.

Esta agresión se produjo la semana pasada en el centro de salud de Cartuja, siendo la segunda agresión en una semana. Por este motivo, ayer hubo una concentración de protesta. CCOO pidió poner "todos los medios" para acabar con las agresiones y que estas se "condenen penalmente".